

1234

EL CONTADOR

1. Donde están muy optimistas respecto a su solicitud de licencia bancaria que inició en septiembre del año pasado, es en Mercado Pago, dirigido en México por **Pedro Rivas**, dado que ya recibió las primeras observaciones del regulador, mismas que ya se encuentran resolviendo para entrar a la fase de validación. Los más contentos por el creciente interés de las empresas de tecnología financiera de participar en el sector bancario son los propios jugadores, liderados por **Julio Carranza**, ya que siempre han exigido que, a misma actividad, se aplique la misma regulación. De manera que han manifestado de manera pública su apoyo a la incursión de nuevos participantes al sector que se compone ya por más de 50 bancos.